

## Evalúan la capacidad de pago del Gobierno local

El Diario | Martes 26 Agosto 2014 | 19:32 hrs

La calificadora Fitch Ratings comenzó a evaluar la capacidad de pago y riesgo crediticio de la administración municipal, la cual hasta el momento tiene una calificación AA- que buscará conservar e incrementar.

Para ello, un equipo de analistas inició esta semana a revisar la fortaleza económica, la solidez financiera, la transparencia y la claridad en los procesos administrativos, dio a conocer Alfredo Saucedo Céspedes, director asociado de Finanzas Públicas de esa empresa, quien encabeza la auditoría.

De acuerdo con el tesorero municipal, Miguel Orta Vélez, cada año el Municipio está sujeto a una calificación crediticia, por lo que en estos días, Fitch Rating está evaluando los indicadores financieros y en un lapso de un mes la corporación hará llegar la calificación obtenida.

El funcionario confió en que los resultados sean favorables, pues actualmente se tiene una calificación AA-.

“Es la expectativa de todas las administraciones, mantener unas finanzas saludables y obtener una mejor calificación”, dijo.

Lo que se evalúa es el riesgo crediticio y la capacidad de pago, agregó Saucedo Céspedes.

Informó que la empresa financiera que representa tiene ya varios años calificando estados y municipios a nivel mundial.

En México, actualmente califican a 30 estados y más de 70 municipios, de los cuales sólo 15 están en el rango de la calificación Doble A menos, que es la mayor que han logrado, entre ellos Saltillo, Puebla y Chihuahua.

“La máxima calificación es Triple A, al día de hoy ningún municipio de México lo ha logrado, los mejores están en los rangos de las Doble A”, dijo.

El municipio de Juárez ha sido calificado por esta financiera desde el año 2003, añadió Saucedo Céspedes.

Las calificaciones nacionales “AA” indican una expectativa de muy bajo riesgo de incumplimiento en relación a otros emisores u obligaciones en el mismo país. El riesgo de incumplimiento inherente sólo difiere ligeramente de la de los más altos emisores u obligaciones calificados del país.

Además de Fitch Ratings, el Municipio mantiene una calificación positiva otorgada por la firma Standard & Poor’s.